STRÖER

Prof. Dr. Stephan Eilers

Stephan Eilers wurde 1959 in Bonn geboren. Nach Abschluss seines Jurastudiums in Bonn und Genf sowie der entsprechenden Referendarzeit an dem OLG Köln begann er seine berufliche Tätigkeit als Rechtsanwalt in München (1989). Stephan Eilers wechselte dann zur Kanzlei Deringer in Köln (1992) und wurde dort Partner (1994). Er ist im Steuerrecht tätig (Promotion in Bonn 1987; Honorarprofessor an der Universität zu Köln seit 2009). In der Kanzlei Deringer und später nach der Fusion von Deringer mit der englischen Sozietät Freshfields (2000) war er dort verantwortlich für den Bereich des Steuerrechts und die Finanzen der Sozietät. Von 2010 war er Verwaltungschef der Sozietät (Executive Partner) und von 2015 bis 2020 Global Managing Partner von Freshfields Bruckhaus Deringer.

Stephan Eilers ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Stephan Eilers verfügt über fundierte Kenntnisse im Steuer- und Bilanzrecht mit dem Schwerpunkt Unternehmenstransaktionen. Mit seiner Managementerfahrung in London hat er darüber hinaus vertiefte Kenntnisse in der Führung einer globalen Anwaltssozietät erlangt und verfügt auch deshalb über Managementkenntnisse im Bereich Internationaler Dienstleistungen in verschiedenen Jurisdiktionen.